



3 Pièces  
94 m<sup>2</sup>  
86142898  
495 000 €

# Levallois Perret

## Appartement à vendre (92300)

Situé au cœur de Levallois Perret, à proximité des commerces et des transports, dans une résidence Hespéride parfaitement sécurisée et gardiennée 24h/24h. Le groupe Vaneau vous propose un appartement de 94,72 m<sup>2</sup> Carrez avec terrasse et balcon. Au 7ème et dernier étage avec vue dégagée, ce bien se compose d'une entrée, d'un vaste salon, d'une salle à manger(2ème chambre possible), d'une cuisine indépendante aménagée et équipée, d'une chambre parentale avec salle de bains et dressing avec accès à une grande terrasse, d'une salle d'eau et des toilettes séparées. Une cave et un box complètent ce ...

*Located in the heart of Levallois Perret, close to shops and transport, in a Hespéride residence with 24-hour security. Groupe Vaneau offers you a 94.72 m<sup>2</sup> Carrez apartment with terrace and balcony. On the 7th and top floor with unobstructed views, this property comprises an entrance hall, a vast living room, a dining room (2nd bedroom possible), a separate fitted and equipped kitchen, a master bedroom with bathroom and dressing room with access to a large terrace, a shower room and separate toilet. A cellar and a garage complete this property. Fees of 5% incl. VAT included in the sale price, ...*

## VANEAU NEUILLY

137-145, avenue Achille Peretti - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

